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H２９年度北浦和校協議会「理事会」（第 8回）議事録 

- 

作成 １３期 瀧澤 道夫 

Ⅰ．経緯 

 

 １．開催日 平成２９年１2月 6日（水）13:00～15:00 

 ２．場所  浦和ふれあい館 第二会議室 

 ３．出席者（敬称略） 

   （６期）大竹一十、時田伀（８期）蔵重修二 本間進（９期）笹川幸雄、山崎守、松本康夫 

   （１０期）池田善四郎、木戸武宣（１１期）成瀬昭一、渡邊哲夫（１３期）瀧澤道夫、松尾郁子  

（１４期）高木伯耿、加賀見優、（１５期）野川元、中尾信輔 （１６期）庄子誠一 脇田国之  

（欠席）（１３期）本多健治（１４期）加藤眞一（１５期）小林賢治 

 

Ⅱ．議題と討議 

 

会議冒頭にて,１１月２７日の北協演芸会の落とし物（小銭入れ）について連絡 

 

 １．平成２９年度第七回「議事録」（H29/11/8）の確認 

   特になし 

 

 ２．連合会よりの連絡事項  

   １）連合会文化祭の進捗について（11期成瀬会長） 

     ①北協の芸能発表会の参加は 14期のコーラスのみとなった 

     ②作品展の問い合わせについては個々の出品者に直接回答を行った 

     ③補助金利用の事業計画の提出について「事業報告の作成及び領収書等の注意事項」に 

      基づいて 2月の理事会までに提出するものとする 

      報告用紙並びに、注意事項のついては後日理事宛送付するものとする 

 

 ３．平成２９年度事業予定について（終了報告と進捗確認） 

   １）終了報告 

     ①北協演芸会について（9期笹川会長） 

      ・配布資料に基づき説明 

      ・演目数も多く「みんなで楽しく盛り上がろう」のスローガン通りの内容であった 

      ・会場が狭く立ち見の方もあり、来年度は浦和コミセンなど会場を検討する必要がある 

      ・北協のＨＰに演芸会を載せているので確認願います（北協ＨＰ事務局松本氏） 

      ・今年初めて実施したクラブ活動紹介は来年度も実施を検討する 

 

     ②講師依頼対応の件（13期瀧澤） 

      ・11期 13期 14期 15期会長にて 12月 5日（火）ふれあい館２Ｆ講座室にて 17期学友会員 

に対して北浦和校協議会についての説明を実施 

      ・今後は 17期の校友会入会に向けて 13期 14期でフォローを実施していくものとする 

 

２）進捗確認 

  ①ボーリング大会 

   ・今後ボーリング大会については補助金の申請を検討しても良いのではないか 

   ・賞品代の捻出についても検討すべきである 

     

 



 ②江戸文化講座 

      ・募集については生きがい大学のＯＢ会にも声をかけているので参加についてご了解をいただ

きたい 

      ・追加の参加については次回の理事会 1月１１日（水）でも受け付けるので参加希望者を募っ

て欲しい 

 

 ４．その他 

   

   １）２０１８年度理事会開催予定の確認について 

 

     ①開催日は原則第二水曜日 １３:００～とする（２０１８年４月～２０１９年３月） 

     ②場所はふれあい館地下会議室とし、事前に年間予約申請をするもとする 

     ③理事会の他に、６月２０日（水）の午前に「轡田先生 公開講座」開催を予定して同様に予約

申請をあげるものとする 

 

 

  ２）「講師派遣依頼」について 

    ①例年、北協においては年度の会長と副会長が参加するのが原則であり、ルール通りに 

     進めることを守ることとし、必要に応じて追加の対応をするものと 

    ②学友会から校友会を立ち上げたら、北浦和校協議会に自動的に入会するような流れになるよう 

     シニアユニバーシティ事務局へ働きかけるべきであり、連合会に対して確認をするものとする 

     （募集要項、学友会規約にも協議会への入会が明確になっている） 

   

  ３）北協演芸会について 

    ①北協に関心を持ってもらう意味で「学友会」の会長や班長さんを北協の演芸会に招待すること

を復活させることを検討する 

  ４）その他 

    ①「江戸文化講座」については１７期に案内を出すものとする（１３期瀧澤対応） 

 

 

以上 

 

※終了後北協ＨＰ事務局によるＨＰ委員会が開催された 

 


